

## Birmanie : Blessée lors de tirs croisées, une adolescente entre la vie et la mort !

En Birmanie ce mercredi une jeune fille de 16 ans a été touchée par une balle à la tête en se rendant au marché, lors d'une manifestation, elle sera ensuite emmenée à un hôpital de l'armée. Elle n'a que 50% de s'en sortir après avoir été opérée.



17 Mars 2021, Birmanie  
Source :lemondemoderne.media

## Biden accuse Poutine d'être « un tueur », Moscou rappelle son ambassadeur !

Joe Biden pense que son adversaire Vladimir Poutine est un « tueur », et promet qu'il paierait « le prix de ses actes » provoquant la première crise diplomatique de son mandat. Le président n'avait pas précisé s'il faisait référence à l'empoisonnement par Alexeï Navalny, imputé par les États-Unis à Moscou qui est aujourd'hui incarcéré en Russie.



Source: AFP

## Décollage immédiat pour Flight Simulator !

Le 17 mars 2021, le studio bordelais a reçu le prix du meilleur jeu vidéo français, il fait son retour après une longue absence de 14 ans, C'est la deuxième fois que le studio remporte le prix de l'année. C'est extraordinaire !



9 780130 515186

Mia, Camille, Marine, Kaly 4°F

## Sepharo

-20% sur le nouveau mascara !



## Covid-19 : 38 000 cas en 24 heures, plus haut depuis le début de l'année.

Entre mardi et mercredi 17 mars 2021, en France, plus 38 000 cas ont été enregistrés depuis novembre dernier. Ce taux de cas positif est restés au même niveau de la veille (38 501 contre 29 975, 7,5% de différence). En revanche, la pression sur les services de réanimations a très légèrement diminué.

Dans les dernières 24 heures, l'épidémie du Covid-19 a fait 246 morts à l'hôpital. Depuis le début de l'épidémie, un bilan totale a été fait. Il compte 94 437 décès.



Source :englos.fr

## L'astronaute français Thomas Pesquet désigné commandant de bord de l'ISS.

Le 16 mars 2021, l'astronaute français Thomas Pesquet s'envole pour deuxième mission dans l'ISS de 6 mois. Le 22 avril pour la première fois il sera commandant de bord ; Il sera le premier européen à rejoindre l'ISS à bord du nouveau vaisseau Américain (Crew-2 Dragon).



Source : Flickr.com

## Découverte d'une météorite aussi ancienne que le système solaire.

Le 17 mars 2021 nous avons découvert une météorite, la plus ancienne d'origine volcanique. Elle se nomme Erg Chech 002, c'est un objet rare à plus d'un titre. En étudiant sa composition, les scientifiques en ont déduit qu'elle a voyagé 4,5 milliards d'années